

Vereinigung für Umweltrecht (VUR)

Technoparkstrasse 7, 8406 Winterthur

Mit tiefer Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von

Ursula Brunner

Dr. iur., Dr. h.c., Rechtsanwältin

23. Juni 1950 – 17. Juli 2019

Als langjährige Präsidentin der Vereinigung für Umweltrecht (VUR) und bis vor wenigen Wochen aktives Mitglied der Redaktionskommission der Zeitschrift «Umweltrecht in der Praxis (URP)» hat sie das Schweizer Umweltrecht und seine Weiterentwicklung in den letzten Jahrzehnten massgebend geprägt. Ein besonderes Anliegen war ihr die praxisnahe Vermittlung der juristischen Denkweise und damit die enge Zusammenarbeit mit den Umwelfachleuten. Damit hat sie wichtige Grundlagen für das Funktionieren der Umweltverwaltung geschaffen. Ebenso erfolgreich setzte sie sich für junge Umweltjuristinnen und -juristen ein, die heute ihre Ideen und fachlichen Ansprüche in der Advokatur, Justiz oder in der Rechtswissenschaft weitertragen. Als ehemalige Präsidentin der Eidgenössischen Kommission für Lufthygiene EKL war es naheliegend, dass sie sich bis zuletzt auch mit grosser Hingabe für das Klimarecht engagierte. Ihrem umweltrechtlichen Vermächtnis wird die VUR Sorge tragen und in ihrem Sinn weiter pflegen.

Der Vorstand, die Redaktionskommission, der Beirat und die Mitglieder der Geschäftsstelle trauern um einen inspirierenden, grosszügigen Menschen und eine herausragende Persönlichkeit im Umweltrecht. Wir sind ihr unendlich dankbar und werden sie sehr vermissen.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Martin Anderegg

Präsident

Reto Schmid

Geschäftsführer